



Kirchgemeindeversammlung Gampelen-Gals vom 20. Juni 2021

um 10.30 Uhr in der Kirche Gampelen

Die ordentliche Kirchgemeindeversammlung wurde im Anzeiger Region Erlach Nr. 20 vom 21.05.2021 und im reformiert vom Juni 2021 publiziert. Die 30tägige Frist ist somit eingehalten.

Vorsitz: Peter Sieff

Protokoll: Anna-Katharina Mader Stimmenzähler: Pauline Waldmeier Anwesend: 10 Stimmberechtigte

Präsident P. Sieff begrüsst die Anwesenden herzlich und dankt allen, dass Sie sich Zeit für die Versammlung nehmen. Trotz den immer noch geltenden Corona-Massnahmen dürfen wir die Versammlung durchführen.

Nach der Begrüssung der Gemeindemitglieder stellt der Präsident die ordnungsgemässe Einberufung und Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. Ausser Pfr. Peter Ryser sind alle Anwesenden stimmberechtigt. Er weist darauf hin, dass Verfahrensfehler sofort zu rügen sind, gem. Art. 49 des bernischen Gemeindegesetzes.

Als Stimmenzählerin stellt sich Pauline Waldmeier zur Verfügung.

Traktanden:

- Beratung und Genehmigung Jahresrechnung 2020 und Kenntnisnahme der Nachkredite
- 2. Mitteilungen und Verschiedenes

Gibt es Bemerkungen zur Traktandenliste?

Keine Wortmeldungen aus der Versammlung, die Traktandenliste wird einstimmig genehmigt.

1. Beratung und Genehmigung Jahresrechnung 2020 und Kenntnisnahme der Nachkredite

Kopien der Rechnung werden allen Anwesenden verteilt. Kassierin Janine Wüthrich erläutert die Rechnung. Einzelne Konti erwähnt sie detailliert, wenn sie gegenüber dem Budget verändert sind. Corona hat auch unsere Rechnung beeinflusst. Viele Anlässe konnten nicht stattfinden und die Ausgaben sind entsprechend tiefer. Der Einnahmenüberschuss bei Aufwendungen von Fr. 177'498.59 und Erträgen von Fr. 186'968.30 beträgt Fr. 9'469.71; budgetiert war ein Ausgabenüberschuss von Fr. 97'300.00.

2020 haben wir keine Investitionsrechnung, die Orgelsanierung wurde direkt in der Erfolgsrechnung verbucht, Kto.3570.3151.75.

Das Eigenkapital beträgt per 31.12.2020 Fr. 446'426.35.



Der Kirchgemeinderat hat die Jahresrechnung 2020 inkl. Nachkredit von Fr. 1'319.60 an seiner Sitzung vom 11.05.2021 zur Kenntnis genommen und beantragt die Genehmigung.

Die Rechnungsrevisoren haben die Jahresrechnung am 11.06.2021 geprüft und für richtig befunden; sie empfehlen der Versammlung die Genehmigung.

Keine Wortmeldungen, die Jahresrechnung 2020 wird einstimmig genehmigt und der Nachkredit zur Kenntnis genommen.

Präsident Peter Sieff dankt Janine Wüthrich für das Abfassen der Jahresrechnung. Schön, dass wir so eine kompetente Kassierin haben.

2. Mitteilungen und Verschiedenes

Präsident Sieff orientiert, dass das Protokoll der Versammlung vom 15.11.2020 gemäss OgR ab 26.11.2020 während 30 Tagen an den Schaltern der Gemeinden Gals und Gampelen aufgelegen hat und auf unserer Homepage einsehbar war. Es sind keine Ergänzungen oder Bemerkungen eingetroffen. Der Kirchgemeinderat hat dieses Protokoll daher an seiner Sitzung vom 12.01.2021 genehmigt. Er dankt der Sekretärin A.-K. Mader für die Abfassung und Auflage des Protokolls.

Pfr. Martin-Chr. Thöni wird per 30.06.2021 pensioniert. Da er jetzt noch seine restlichen Ferien bezieht, fand die Verabschiedung bereits anlässlich des Gottesdienstes vom 30.05.2021 statt.

Bei jeder Neuausschreibung der Pfarrstelle wird die Stelle resp. die Stellenprozente überprüft. RefBeJuSo hat unsere Prozente um 10 % auf neu 70 % gekürzt. Dies resultiert u.a. aus den Wegzügen von reformierten Stimmbürgern. Viele Zuzüger, vor allem aus dem Welschland, gehören keiner Konfession an.

Auf unsere Ausschreibungen hin haben wir verschiedene Bewerbungen erhalten. Es war jedoch niemand dabei, auf den unserem Anforderungsprofil zutreffen würde.

Die für uns zuständige Regionalpfarrerin hat uns als Verweser bis 31.10.2021 Peter Ryser vorgeschlagen. Wir alle haben heute Peter Ryser bereits gehört. Im Juni macht er die Stellvertretung von Pfr. Thöni, dann amtet er bis im Oktober als Verweser, zu 80 % unserer 70 %. Es sind also nicht alle Dienstleistungen möglich.

Pfr. P. Ryser stellt sich kurz vor.

Plattenbeläge um die Kirche:

Wir haben festgestellt, dass die Platten sehr uneben und daher gefährlich sind. Sie werden daher im Herbst von einem Gartenbauunternehmen gerichtet.

Unsere Internetseite ist momentan unser Sorgenkind. Wir hatten mit der Pandemie und der Pfarrer-Suche grad andere Prioritäten. Aber im Moment sind wir wieder dran und am Schlussspurt. Wenn alles bereinigt ist, wird sie aufgeschaltet.

Präsident P. Sieff dankt für das Interesse der Kirche gegenüber und das Kommen an die heutige Versammlung.

Nachdem es keine Wortmeldungen aus der Versammlung gibt, schliesst Präsident Peter Sieff die Versammlung um 10.55 Uhr und lädt zum Corona-Apéro.

Der Präsident: Die Protokollführerin:

P. Sieff A.-K. Mader